
Ce qui me rend

heureuse, c'est de

faire de la

balançoire à 19 ans

et de me rendre

compte que c'est

beau d'avoir une âme

d'enfant.

Annie 19 ans Strasbourg
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